



**Einladung
Mitgliederversammlung in Kiel am 17. November 2018**

3. September 2018

Liebe Mitglieder, sehr geehrte Damen und Herren,
der Kieler Matrosenaufstand vom 3. November 1918 war ein Meilenstein auf dem Weg in Richtung Demokratie. Dieses wichtige Ereignis wie auch die engagierte Arbeit unserer Landesarbeitsgemeinschaft in Schleswig-Holstein sind der Grund, warum die diesjährige Mitgliederversammlung in Kiel stattfinden wird.

Ganz herzlich lade ich Sie zur Mitgliederversammlung 2018 ein. Wir sind froh und dankbar, dass wir am 17. November 2018 im Landtag von Schleswig-Holstein zu Gast sein dürfen.

Zu einer Mitgliederversammlung gehören die Beschäftigung mit den großen Herausforderungen, die aktuell vor uns liegen, sowie ein Rückblick auf die Arbeit des vergangenen Jahres. Rechtzeitig vor der Mitgliederversammlung erhalten Sie den ausführlichen Jahresbericht zusammen mit einer neuen Ausgabe unserer Zeitschrift. Zudem werden auch vereinsorganisatorische Dinge behandelt. Turnusgemäß stehen in Kiel die alle zwei Jahre stattfindenden Wahlen zum Vorstand an. Ein entsprechendes Heft, in dem die Kandidatinnen und Kandidaten vorgestellt werden, geht den angemeldeten Teilnehmern im Vorfeld der Mitgliederversammlung zu und wird auch auf der Homepage veröffentlicht.

Es gibt viel zu besprechen, insbesondere auch, wie sich Gegen Vergessen – Für Demokratie e.V. zielgerichtet für eine Stärkung der Demokratie in Deutschland einbringen kann, was in unserem Verständnis auch immer bedeutet, die nationalsozialistischen Verbrechen sowie auch das Unrecht, das im SED-Staat begangen wurde, nicht aus den Augen zu verlieren.

Dabei darf auch ein kleiner Rückblick auf die Vereinsgeschichte nicht fehlen: am 19. April 1993 wurde Gegen Vergessen – Für Demokratie e.V. in Bonn gegründet. Die Tatsache, dass unser Verein nun schon seit über 25 Jahren besteht, zeigt, dass unser Auftrag weiterhin aktuell ist.

Am Abend des 17. November werden der Preis „Gegen Vergessen – Für Demokratie“ an das „Ostritzer Friedensfest“ sowie der „Waltraud-Netzer-Jugendpreis“ verliehen. Danach laden wir Sie gemeinsam mit den Preisstiftern herzlich zu einem Empfang ein, um den Abend gemeinsam ausklingen zu lassen.

Am Sonntag, dem 18. November 2018, werden wir auch wieder für ein stadtgeschichtliches Rahmenprogramm sorgen. Als Anlage zu diesem Brief finden Sie alle für Ihre Anmeldung erforderlichen Unterlagen. Sollten Sie Fragen haben, zögern Sie nicht, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Berliner Geschäftsstelle zu kontaktieren.

Mit herzlichen Grüßen und bis bald

Ihr

Prof. Dr. Bernd Faulenbach
Vorsitzender